



— *Dominion-Wide*

RÉUNION DU COMITÉ CANADO-AMÉRICAIN POUR LE COMMERCE ET LES AFFAIRES ÉCONOMIQUES

A l'issue de leurs entretiens, les membres du Comité canado-américain pour le commerce et les affaires économiques se sont réunis à la résidence du Premier ministre, M. St-Laurent. De gauche à droite: M. George M. Humphrey, secrétaire à la Trésorerie (États-Unis); M. L. B. Pearson, secrétaire d'État aux Affaires extérieures (Canada); M. John Foster Dulles, secrétaire d'État (États-Unis); M. St-Laurent; M. Ezra Taft Benson, secrétaire à l'Agriculture (États-Unis); M. J. G. Gardiner, ministre de l'Agriculture (Canada); M. C. D. Howe, ministre du Commerce (Canada); M. Sinclair Weeks, secrétaire au Commerce (États-Unis), et M. W. E. Harris, ministre des Finances (Canada).

volume des échanges internationaux s'était en général bien maintenu au cours de l'année écoulée. Bien qu'il y ait eu progrès, dans plusieurs pays, en ce qui concerne l'abolition des restrictions et la diminution des mesures discriminatoires, il reste beaucoup à faire dans ce domaine.

Le Comité a reconnu que de grandes accumulations, en plusieurs pays, de certains produits agricoles posaient des problèmes aigus mais, il faut l'espérer, temporaires. A défaut de solutions prudentes, ces problèmes peuvent nuire au commerce de ces produits et même avoir de funestes répercussions sur le commerce international en général. Tous les membres du Comité ont eu l'occasion de se faire part de leurs vues sur ces questions. Ils sont convenus que, pour résoudre ces problèmes, il y a lieu de tenir des consultations plus étroites afin de ne pas perturber le cours normal des marchés commerciaux.

L'idée de créer le Comité, a-t-on rappelé, a été lancée en 1953 au cours de conversations entre le Président Eisenhower et le Premier ministre M. St-Laurent, fait qui traduit le vif désir qu'ils ont toujours manifesté de créer une meilleure compréhension et d'affermir les relations entre les deux pays.